

Bonne année !

Bonne et excellente année aux maîtres de l'enfance ; car si elle leur est favorable, elle le sera aussi aux enfants qu'on leur a confiés.

Nous souhaitons que tous les éducateurs canadiens-français s'efforcent de plus en plus d'établir le règne de Dieu dans le cœur de leurs élèves.

Nous souhaitons encore que les instituteurs et les institutrices se fassent un devoir de développer autour d'eux un patriotisme digne de leur nationalité, un patriotisme puisé aux sources de notre histoire.

Nous souhaitons de nouveau que les municipalités scolaires sachent mieux apprécier les services précieux que les instituteurs et les institutrices rendent à la province de Québec.

L'Enseignement Primaire.

Nouveaux horizons

... Il me semble qu'à l'heure actuelle, pour nos institutrices comme pour nos maisons d'enseignement, les horizons s'élargissent, que la mission des unes et des autres acquiert une importance chaque jour plus grande, à mesure que se déroulent les événements et que s'écrivent les pages de l'histoire contemporaine.

(Le Surintendant de l'Instruction publique).

(Discours à l'Ecole normale Laval, 1903.)

Nos couvents

Sous le titre : *Nos couvents donnent-ils une éducation pratique ?* M. L'abbé L. Lindsay, inspecteur ecclésiastique des couvents de l'archidiocèse de Québec, a publié dans la *Nouvelle-France* une étude très documentée et qui servira plus tard à ceux qui écriront l'histoire de notre enseignement primaire au commencement de ce siècle. Avec la permission de l'auteur, nous commençons dans cette livraison à reproduire son instructif travail.

Témoignage encourageant

Dans un article intitulé *Une belle revue, La Patrie* du 4 décembre dernier fait l'éloge de *L'Enseignement Primaire*. Nous remercions sincèrement notre confrère ; l'éloge qu'il fait de notre revue est propre à stimuler notre ardeur ; nous nous efforçons de mériter de plus en plus la sympathie de nos confrères en journalisme.

Voilà
quinze ans.
la lourde tâche
canadienne
d'attirer l'at-
tention des rete-
ment et de l

Aujourd-
avec d'autar
maintenant
province au

Pour ét-
aux institute
élevés qu'ils
inférieure au
s'ajouter à ce
contrer.

Il impor-
lorsqu'il s'agit
enfants en vue
école primair
entière profite
offrir aux pare
de leurs enfant
villes : ce qui
et préserve en
trop souvent, h
du magasin ou

Les cultiva
l'entretien d'un
leurs enfants qu
a profession pa
terre avec bien